

人間再発掘シリーズ

北京で6位入賞も失望感「また4年かけた宿題を！」

5度目の五輪を目指す重量挙げエース
三宅宏実の「いま」=⑪=



2008年8月9日の競技を前に、三宅宏実(33・いちご)ら代表

選手は北京で記者会見に臨んだ。ス

ケジュールの上で(48kg級決勝が最

初に実施されるため)、宏実が北京

五輪のメダル第1号になる可能性も

あり、会見には多くの記者が詰めか

けた。メダル1号への自信を問われ

ると、「アテネ五輪(9位)での悔

しさを活かし、今回は結果を出した

いと思っています。プレッシャーは

感じますが、それを力に変えて頑張

りたい」と「メントし父・義行も、

アテネ前には辞退を考えたほどの腰

痛に悩まされただけに「今回は大き

なケガやアクシデントもなく、ほぼ

予定通りに調整ができた」と、娘の

調整力に信頼を寄せた。

結果はスナッチ80kg、ジャークは

105kgでトータル185kg。順位

の6位入賞は昨年20

18年年末までの10年

間のうちに4位にまで

繰り上がっている。薬物違反による失格者が

相次いだためである。プライド、真摯(しんし)な姿勢が、

「特に感慨は湧きませんよね。4年間に全

ての力で感動したものの、05年にマ

ーで感動したものの、05年にマ

ーで感動したものの、05年にマ